

Arbeit bisher so loyal und liebenswürdig helfend gegenüberstehenden Archivare verknurren könnte. Wenn Sie einmal so im Vorübergehen ohne Aufsehen unten erkunden würden, ob die Sache im Gange ist, und mir dann davon Kenntnis geben wollten, wäre ich Ihnen sehr dankbar. Jedoch will ich in keiner Weise als Querulant erscheinen. Es ist ja auch wirklich noch nicht zu lange her, daß der Auftrag gegeben wurde.

Man hat Sie hier in München im Sommer - Herbst erwartet, doch Sie haben es offenbar vorgezogen Ihren Urlaub in angenehmeren Regionen zu verleben, wobei ich Ihnen nur zustimmen kann. Vielleicht komme ich zu Weihnachten/Neujahr - aber privat - kurz nach Berlin, würde mich dann auch bei Ihnen melden. Doch ist alles noch unbeschlossenes Projekt.

Nun nehmen Sie nochmals meinen aufrichtigen Dank für Ihre so wertvolle Hilfe, und seien Sie herzlich begrüßt

von Ihrem

Herzlich Grüße  
auch an alle Berliner  
Monumentisten !  
und auch, falls Sie sie  
sehen, an Berges und Elze.